

# Expertos analizan en una mesa redonda los retos de la profesión de auditoría

ELPERIODIC.COM - 29/11/2019 | Fotógrafo: Pilar Campos



- La actividad ha sido organizada por la Cátedra AECA Carlos Cubillo de Contabilidad y Auditoría



Expertos en auditoría han analizado los retos de la profesión y el papel la investigación académica en la mesa redonda «Los retos de la profesión de auditoría, ¿qué puede aportar la investigación académica?». La actividad ha sido organizada por la Cátedra AECA Carlos Cubillo de Contabilidad y Auditoría y ha contado con la participación de la catedrática de la Universidad

Carlos III de Madrid, Beatriz García Osma; el director de formación del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Francisco Serrano Moracho; y de Andrés Gurrea Nicolau, socio Grant Thornton.

Francisco Serrano ha centrado su intervención en la formación y el acceso a la carrera profesional y ha abordado las incompatibilidades legales del profesorado así como las incompatibilidades prácticas del auditor; quien asume la docencia en la universidad española. También ha hecho referencia al mapa de los estudios de auditoría en la universidad española; y la auditoría como salida profesional.

Por su parte, Andrés Gurrea ha hecho referencia al desarrollo del trabajo de auditoría, que implica un trabajo de auditoría de calidad y los cambios de los últimos años en la manera de hacer la

auditoría, cómo se organiza una firma de auditoría y los cambios en la estructura de las firmas de auditoría.

Finalmente, la profesora García Osma ha destacado lo que la investigación académica ha aportado, y podría aportar, para poner un poco de luz en cuestiones como por ejemplo la calidad del trabajo del auditor.